

Welche Worte?

Gedanken mich innerlich bewegen,
wenn Seelen auf Wunder hoffen.
Dem Ende naht sich ein Leben,
was für Worte nun finden?

Alles Leid hat verschiedene Gesichter,
für viele, dieses dunkle Stunden,
helfende Hände, Worte,
dieses sind Lichter?

Ein wenig Nähe,
Trost gebend, in diesen Stunden.
Die Macht über Tod und Leben,
liegt nicht in unserer Hand.

Wir geben es besser
in die Hand des Lichtes,
sein Ratschluss mag ihn bestimmen?

Der Lebensweg, sein Ende in Sicht,
dies jede Seele irgendwann ereilt.
Was danach kommen wird, das Licht,
mag jede Seele für sich bestimmen.

Eine Antwort für mich gefunden,
in mir selber, die Liebe,
das Licht spürbar.

Meine Angst
vor dem Tode verschwunden,
mich geben in die Hände des Lichts.

In den letzten Stunden
lassen sich vom Lichte leiten,
Frieden und Ruhe
bekommt in dir Raum.

Das Licht wird dich dann
in dieser Zeit begleiten,
lade es ein in deine Seele
als Gast doch bitte ein.